

日没時間が早まります
歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

令和6年 秋の全国交通安全運動
令和6年9月21日(土)～令和6年9月30日(月)

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

《**挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意**》

夕方6時半 軽ワゴン車に後ろから追突され
自転車の女性が死亡
軽ワゴン車運転の女性を現行犯逮捕

◇日没時間が早まります◇
◇歩行者・自転車の見落としに注意しましょう◇

2024/9/16(月)

16日午後6時半過ぎ、香川県の市道で、自転車が軽ワゴン車に後ろからはねられる事故がありました。自転車に乗っていたのは60～70代とみられる女性で、病院に搬送されましたが、約1時間後に死亡が確認されました。警察は、軽ワゴン車を運転していた女性(61)を、前をよく見ていなかったとして、過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。軽ワゴンの女性は病院から帰宅中、同じ方向へ進行していた自転車に後ろから追突したということです。軽ワゴン車の女性に怪我はなく、「前をよく見ずに運転して相手に大けがをさせてしまったことに間違いありません」と容疑を認めているということです。現場は、街灯のない片側1車線の直線道路で、警察は容疑を過失運転致死に切り替えて事故の原因を調べています。

夕方5時半 トンネルで3台絡む事故
トラック1台と車2台が絡む事故
子供含む8人を病院搬送

◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇
◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意しましょう◇
◇トンネルに入ると、目が慣れるまでよく見えない状態になるので注意しましょう◇

2024/9/16(月)

16日午後5時半すぎ、福岡と佐賀の県境にある有料道路で、目撃者から110番通報がありました。トンネル内でトラック1台と乗用車2台が絡む事故が発生し、乗用車に乗っていた子供1人を含むあわせて8人が病院に搬送されましたが、いずれも、けがの程度は軽いということです。現場のトンネルは片側1車線の対面通行で、車1台はサイドミラーがとれるなど、車体の側面を激しく損傷しています。

夜8時 信号無視
青信号の横断歩道を渡っていた
高校生の男女2人ケガ、病院に搬送

軽乗用車ではねた男性、逮捕
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇
◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/9/17(火)

16日午後8時前、福岡県の信号交差点で、軽乗用車を運転中、赤信号を無視して交差点に進入し、青信号で横断歩道を歩いていた高校生の男女2人をはねケガをさせた疑いで、68歳の男性が逮捕されました。はねられた2人は病院に搬送されていて意識はあるということです。警察の調べに対し容疑者は「交差点があることは分かっていたが信号をよく見ておらず 人が歩いているのもよく見ていませんでした」と話し、容疑を認めています。警察は容疑者の信号無視が事故の原因とみて調べています。